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Protokoll der Mitgliederversammlung  
13. Dezember 2022, von 20:00 – 21:29 Uhr  
in der St. Angela-Schule in Königstein im Taunus 
 
Teilnehmer: 
Dr. Ulrich Brandt (1. Vorsitzender) 
Liliane Schaub (2. Vorsitzende) 
Andreas Wania (Schriftführer) 
Dr. Hanns-Arno Magold (Kassierer)  
Marcel Neeb (kommissarischer Schulleiter der St. Angela-Schule) 
Dr. Zalud (ehemaliger Schulleiter der St. Angela-Schule) 
 
Tagesordnung: 

1. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
2. Bericht des Vorstands 

3. Bericht des kommissarischen Schulleiters Herr Neeb 
4. Entlastung des Vorstands  
5. Neuwahl des Vorstands 
6. Mittelverwendung 
7. Sonstiges 

 
Der 1. Vorsitzende begrüßt alle Mitglieder. Wir freuen uns, dass Herr Neeb heute als kommissarischer 
Schulleiter an der Sitzung teilnimmt. 
 
Sodann erfolgt die 
 
Feststellung: Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt. Es liegen keine Ergänzungsanträge vor. 
 
Abstimmung:  Ja: 5 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 
 
sowie die Wahl des Versammlungsleiters und des Schriftführers, wobei als Versammlungsleiter Dr. Ulrich 
Brandt (1.Vorsitzender) und als Schriftführer Andreas Wania (Schriftführer) gewählt wird.  
 
Abstimmung:  Ja: 5 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 
 
Die Mitgliederversammlung ist gemäß Satzung ohne Rücksicht auf die Zahl der erschienenen Mitglieder 
beschlussfähig.  
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1. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 22.11.2021 
 
Das Protokoll lag in der Versammlung zur Einsichtnahme aus. 
 
Feststellung: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 22.11.2021 
 
Abstimmung: Ja: 5 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 
 
 
2. Bericht des Vorstandes 
 
Herr Ulrich Brandt berichtet über die kollegiale Zusammenarbeit innerhalb des Vorstands. Der Vorstand traf 
sich zuletzt am 6. September zu einer informellen Besprechung. Alle Förderausgaben waren jeweils im 
Einvernehmen aller Vorstandsmitglieder erfolgt. Nach Jahren des Ansparens in die Rücklage für die neue 
Sporthalle wurden in 2022, wie auch schon in 2021, über die Förderung von AGs und Zuschüsse zu 
Schulfahrten und bedürftige Schülerinnen hinaus wieder erhebliche Anschaffungen realisiert.  Mit einem 
Elternbrief wurde im Mai 2022 auf den Förderverein aufmerksam gemacht, um gerade die Elternschaft in den 
5.-7. Klassen anzusprechen. Auf dem Elternabend der neuen 5. Klassen im September war auch der 
Förderverein vertreten, um neue Mitglieder zu werben. In 2023 wird es wichtig sein, neben neuen Mitgliedern 
auch aktive Unterstützung für die Vorstandsarbeit zu bekommen. 
 
Die Kassenprüfung für das Jahr 2021 erfolgte ohne Beanstandung. In ihrem Bericht stellte die Kassenprüferin 
fest, dass die Kassenführung sorgfältig, korrekt und nachvollziehbar ist. 
 
Der Kassenprüfungsbericht liegt vor. 
 
Die Neuwahl der Kassenprüfer hat in der vergangenen Mitgliederversammlung stattgefunden. Die Amtszeit 

beträgt 2 Jahre, so dass eine erneute Wahl von Kassenprüfern erst in 2023 erforderlich sein wird. Derzeitige 

Kassenprüfer sind: Berenike Holst (1. Kassenprüferin) und Cornelia Keller (Stellvertreterin, 2. Kassenprüfer). 

 
Der Kassierer Herr Dr. Magold berichtet:  
 
Nachdem der Verein in 2021 noch massiv Mitglieder verloren hatte (36 Austritte, 14 Eintritte), kann in 2022 

bisher ein leichter Zuwachs verzeichnet werden (27 Austritte, 31 Eintritte). Damit hat der Verein derzeit 253 

Mitglieder. 

Die Einnahmen des Vereins beliefen sich 2021 auf € 22.600 und werden in 2022 voraussichtlich bei € 21.400 

liegen (-5%). 

Die Verwaltungskosten des Vereins betrugen 2021 € 130 und werden in 2022 bei nur € 20 liegen, also im 

Promillebereich.  

Die Förderausgaben beliefen sich in 2021 auf € 21.700, der nicht ausgegebene Teil der Einnahmen von € 800 

wurde den Rücklagen zugeführt. In 2022 wurden € 23.120 für Förderzwecke aufgewendet, also € 1.720 mehr 

als eingenommen, die Rücklagen werden entsprechend verringert. 

Der Verein hatte am 31.12.2021 ein Vermögen von € 135.000,47, das ausschließlich aus Bankguthaben bei der 

Frankfurter Volksbank besteht. Es gliedert sich in eine freie Rücklage von € 22.848 und eine für den Zweck der 

Finanzierung der Neuen Sporthalle gebildete Rücklage von € 112.152. 
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Das Bankguthaben des Vereins am 13.12.2022 beträgt € 133.316,31. 

In 2021 finanzierte der Verein mit € 11.100 den Kauf von Smartboards der Fachschaft Chemie und mit € 5.000 

den Kauf von Waveboards und Rollern für den pandemiebedingt ins Freie verlegten Sportunterricht. € 2.200 

wurde für die Lehrerfortbildung für das Projekt „Schulfach Glück/create your life“ aufgewendet, € 1.360 für die 

Durchführung der AGs Volleyball und DELF. Die Teilnahme von 114 Schülerinnen am Benefizlauf Königstein 

wurde mit € 800 ermöglicht, € 570 entfielen auf Baum- und Rosenpflanzungen im Schulgarten, € 500 auf die 

Mitfinanzierung einer Motivationstrainingsveranstaltung, € 155 auf Abschiedsgeschenke für Herrn Zalud und 

Frau Schumak und € 60 auf einen Zuschuss für Lehrmaterialien einer bedürftigen Schülerin. 

In 2022 investierte der Verein € 14.600 in technische Geräte der Fachschaft Chemie, finanzierte mit € 2.300 die 

AGs Volleyball, DELF und LRS, zahlte € 2.200 für die Lehrerweiterbildung „Schulfach Glück/create your life“ und 

bezuschusste die Brescia-Fahrt mit € 2.000. Für die Teilnahme von diesmal 220 Schülerinnen am Benefizlauf 

Königstein wandte der Verein € 1.540 auf, mit € 300 wurde die Teilnahme einer ukrainischen Schülerin an der 

Berlinfahrt und mit € 125 die Teilnahme des Hockeyteams an einem Turnier in Hanau ermöglicht. Mit € 54 

wurde ein Flyer für die Werbung neuer Freiwilliger im Bistroteam bezahlt. 

Beschluss: Die vom Kassierer unter Tagesordnungspunkt 2 berichteten Ausgaben für 2022 werden genehmigt. 
 
Abstimmung: Ja: 5 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 

 
3. Bericht des kommissarischen Schulleiters Herr Neeb 
 
Das Schuljahr ist gut angelaufen mit mehreren begleitenden Veranstaltungen. Die Anzahl der Veranstaltungen 
und Schulaktivitäten ist fast wieder auf dem Niveau vor der Pandemie angekommen. 
 
Status Neubau der Sporthalle: Der Baugrund unterliegt augenblicklich der juristischen Klärung und es werden 
in absehbarer Zeit Gespräche stattfinden auch unter Teilnahme des Weihbischofes. Es gilt zu erwähnen, dass 
der aktuelle Zustand der Turnhalle in keinem guten Zustand ist. 
 
Eine Brandschutzsanierung im Bau A steht an. Der Zeitplan hierfür ist noch in der Abstimmung. 
 
Thema Digitalpakt: es erfolgt eine EU Ausschreibung in 2023 mit Umsetzung im Sommer 2023 zur 
Verbesserung der elektrischen Leitungen, dem Upgrade des W-LAN und der Präsentationstechnik. 
 
Stand der Bewerbungen für das neue Schuljahr 2023/2024: es liegen Anmeldungen in einer sehr erfreulichen 
Höhe vor. Die Tendenz geht zu G9. 
 
Der Infotag war gut besucht mit über 300 Familien. 
 
Der Adventstag war ebenfalls gut besucht und erzielte mit Einnahmen von über 20.000 EUR wieder einen sehr 
erfreulichen Reinerlös, der gespendet wird. 
 
 
4. Entlastung des Vorstands 

 
Allen Vorstandsmitgliedern wird Entlastung erteilt und zwar wie folgt 
 
1. Vorsitzender: Herr Brandt 
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Abstimmung:  Ja: 4 / Nein: 0 / Enthaltung: 1 
 

2. Vorsitzende: Frau Schaub 
Abstimmung:  Ja: 4 / Nein: 0 / Enthaltung: 1 
 
3. Schriftführer: Herr Wania 

Abstimmung: Ja: 4 / Nein: 0 / Enthaltung: 1 
 

4.Kassierer: Herr Magold 

Abstimmung: Ja: 4 / Nein: 0 / Enthaltung: 1 

 
5. Neuwahl des Vorstands 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es keine Abstimmung. 

 
6. Mittelverwendung 
 

Nach Diskussion der vom Schulleiter unterbreiteten Vorschläge zur Mittelverwendung wurde folgender 

Beschluss zur Abstimmung gestellt: 

- In Höhe von bis zu 5.000 EUR können die Mittel des Vereins der AG-Förderung und den Förderkursen 

dienen. 

- In Höhe von bis zu 3.000 EUR können die Mittel des Vereins zur Förderung hilfsbedürftiger Schülerin-

nen (inkl. Intensivklassen) dienen. 

- In Höhe von bis zu 5.000 EUR können die Mittel des Vereins zur Förderung der Formel 1 AG dienen. 

- In Höhe von bis zu 23.000 EUR können die Mittel des Vereins zur Anschaffung verschiedener 

Instrumente und Unterrichtsmaterialien der Fachschaften und des Schulpastorals dienen.  

- In Höhe von bis zu 1.000 EUR können die Mittel des Vereins zu Anschaffungen für die Schul-Bibliothek 

dienen.  

- In Höhe von bis zu 1.000 EUR können die Mittel des Vereins zu Anschaffungen für das Bistro dienen.  

- Zusätzlich kann der Vorstand im Rahmen des Satzungszwecks über eine Mittelverwendung in Höhe 

von bis zu 10.000 EUR frei entscheiden. 

In Höhe eines etwaigen Restbetrages sollen die Mittel der “Freien Rücklage” bis zur gesetzlich zulässigen Höhe 

zugeführt werden (nachrichtlich: grob überschlägig ca. 2.000 EUR). 

In Höhe eines danach eventuell noch verbleibenden Restbetrags sollen die Mittel des Vereins der 

Zweckrücklage „Neue Sporthalle“ zugeführt werden. 

Abstimmung: Ja: 5 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 
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7. Sonstiges 
 

Besprechung einer möglichen Satzungsänderung. Ein Vorschlag (Änderungstext) wird mit der Einladung zur 

nächsten Mitgliederversammlung versendet.  

Keine weiteren Punkte. 

Ende der Mitgliederversammlung um 21:29h 

 

 

 

 

___________________________ 

Datum/Unterschrift Schriftführer 

Andreas Wania 

 

 

 

___________________________   ___________________________ 

Datum/Unterschrift 1. Vorsitzender   Datum/Unterschrift Kassierer 

Dr. Ulrich Brandt     Dr. Hanns-Arno Magold 

 

 

 


